

BIO FARMA RAIH SKOR EMPAT IT MATURITY LEVEL BERDASARKAN COBIT (CONTROL OBJECTIVE FOR INFORMATION TECHNOLOGIES)



Bio Farma meraih skor empat dalam IT Maturity Level by COBIT (Control Objective for Information Technologies). IT Maturity merupakan kematangan proses manajemen TI organisasi. Dengan melakukan IT Maturity Assessment atau Audit, kita mengetahui sejauh mana proses IT telah dikelola dengan baik berdasarkan standar/framework tata kelola IT seperti COBIT. Saat ini, IT Maturity divalidasi sebagai tolok ukur untuk mengevaluasi pengelolaan TI dan implementasi TI serta merupakan bagian dari Good Corporate Governance Perusahaan di seluruh dunia.

Skor tersebut merepresentasikan Bio Farma telah melaksanakan proses TI dengan baik dan terukur sesuai dengan indeks target yang ditetapkan. IT Maturity Level sendiri terbagi menjadi enam skor skala nol hingga 5. Berikut rincian skor nol hingga lima :

- Skor 0 untuk menyatakan proses TI sama sekali belum dikelola atau belum dilaksanakan ;
- Skor satu telah dilaksanakan namun sifatnya masih impulsif belum terkelola ;
- Skor dua untuk menyatakan proses telah dilaksanakan secara manajerial ;

- Skor tiga untuk menyatakan bahwa proses telah dilaksanakan dengan baik dan memiliki dokumen rujukan pelaksanaannya ;
- Skor empat untuk menyatakan bahwa proses telah dilaksanakan dengan baik dan terukur sesuai dengan indeks target yang ditetapkan ;
- Skor lima untuk menyatakan bahwa proses telah dilaksanakan dengan baik dan selalu ditingkatkan secara inovatif dan kreatif.

Manfaat dari penerapan IT Maturity Level antara lain : Mengetahui sampai sejauh mana proses-proses TI eksisting telah dikelola oleh organisasi (bio farma) ; sebagai dasar acuan untuk penetapan target IT Maturity Level di masa yang akan datang ; mengetahui proses-proses TI mana saja yang harus diperbaiki atau dikembangkan untuk mendapatkan level IT Maturity yang lebih tinggi lagi.

Adapun COBIT merupakan kerangka kerja guna tata kelola serta manajemen informasi dan teknologi perusahaan yang diperuntukan untuk seluruh perusahaan (termasuk Bio Farma). COBIT mendefinisikan komponen dan faktor desain untuk membangun dan mempertahankan sistem tata kelola yang paling sesuai dengan organisasi Anda.

Kerangka kerja COBIT 2019 yang diakui secara global membantu memastikan keefektifan EGIT (Enterprise Governance Information Technology), memfasilitasi implementasi yang telah disesuaikan dengan kondisi bisnis, — memperkuat peran berkelanjutan COBIT sebagai pendorong penting inovasi dan transformasi bisnis.

Untuk informasi Media, Hubungi:

Iwan Setiawan

Head of Corporate Communications Department

Bio Farma

Email: iwan.setiawan@biofarma.co.id

Ph. 081321174856